

Fecha	Sección	Página
09.12.2009	Dinero	3



Renapo impulsa a L1 para Cédula pese y a incumplimiento de bases

El ya famoso Carlos Anaya, director del Registro Nacional de Población, flaco favor le hace a su jefe Fernando Gómez Mont. Ayer la Segob difirió por tercera ocasión consecutiva el fallo para la licitación del software.

1 proceso de licitación de los dos paquetes para crear la Cédula de Identificación Ciudadana está resultando de lo más desaseado y pone en ridículo al secretario de Gobernación, un hombre sensato e inteligente.

Funcionarios como el ya famoso Carlos Anaya, director del Registro Nacional de Población, flaco favor le hacen a su jefe Fernando Gómez Mont. Para muestra un botón: ayer difirieron por tercera ocasión consecutiva el fallo.

Nos referimos al software y equipos para crear el Sistema Nacional de Identificación Personal. Se habla de que la decisión se está retrasando por el empecinamiento de **Anaya** por asignárselo a la estadunidense L1.

Esta compañía y este servidor público no son precisamente extraños. Resulta que el año pasado Anaya operó para que Luis Téllez, siendo secretario de Comunicaciones, asignara en directo un contrato similar a L1.

Por lo que se supo, el trabajo de enrolamiento de la información de los mexicanos que ahora se busca lería en 2008 a través de Telecomm Telégrafos y la SCT ya tenía todo dispuesto para darlo a L1.

Sin embargo estalló el escándalo de **Téllez** y la subsecretaria de Comunicaciones, Purificación Carpinteyro, y el proyecto abortó, ya que tocaba instrumentarlo precisamente a ésta última.

Ll va aliada ahora con la india Tata, de Ankur Prakash. y presentaron la oferta más barata, esto es 734 millones de pesos. Empero L1 no cumple con 99% de fiabilidad en la búsqueda de huellas que fijan las bases.

La compañía se quedó en 95% y eso no sólo lo saben los demás competidores, sino los funcionarios de la Subsecretaría de Población que ya se percataron de las intenciones de Anaya.

Hoy a la una de la tarde volvieron a convocar a los ocho licitantes. A ver qué

Vitro se anticipa

El viernes hay consejo en Vitro, que dirige Hugo Lara. Carval, Deutsche Bank, Ashmor vantar vía el Renapo se ha- y Lord Habit están presionando al grupo regiomontano y a su asesor Rothschild, de Christian Pedemonte, para reunirse antes de esa fecha. El objetivo es que les aclaren la situación financiera tras el plazo que pidieron para calcular una deuda sostenible. Recordará que las huestes de Federico y Adrián Sada contrataron a Deloitte, que comanda Ernesto González, pero el despacho va retrasado. Vitro había propuesto 450 millones de dólares, que se rechazaron. La compañía quiere la reunión con los bonistas hasta la siguiente semana.

Comerci analiza

Ayer un par de reuniones relevantes para abrir margen a los tenedores de bonos de Comercial Mexicana. Por un lado FTI, que lleva Brock Daniel, con sus clientes los derivadistas, léase JP Morgan de

Eduardo Cepeda, Barclays de José Antonio González, Gold-



Página 1 27291.90 \$ 2 Tam: 496 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
09.12.2009	Dinero	3

man Sachs de Martín Werner, de clase media. Citigroup de Manuel Medina Mora y Merrill Lynch de El que acaba de entrar a ca-Orlando Loera, a fin de analizar montos de los instrumentos. Y también Rothschild con la propia compañía que Fonatur por unos terrenos en en lo operativo maneja Carlos González Zabalegui para evaluar parámetros de deuda. La idea es considerar el rango de castigo de 40-35 centavos por dólar.

Terra refinancia

También ayer Terra Capital de Marcos Salame suscribió 100% de Bosque Real. Como le informamos hace valos accionistas originales, es millones de dólares. decir Carlos Peralta y Pablo Funtanet, y se mantuvo en un esquema financiero a Inbursa. Con el banco de Carlos Slim se acordó un mecanismo de participación no accionario y sujeto a nivel de ventas. El crédito de 200 millones de dólares se pasó a moneda nacional y se redocumentó a diez años. Bosque Real se reenfocará a un mercado

Bizzi con Becker

pitalizar Inmobiliaria Punta Nizuc es **David Bizzi**, el inversionista que demandó al Cancún. El italiano se asoció con Moisés Becker para construir un hotel Aman de 60 habitaciones en ese destino. Forma parte de un desa-

rrollo de unos 50 mil metros cuadrados que quedó suspendido por falta de capital. Al parecer **Bizzi** entró al quiel acuerdo final para asumir te de Bancomer, que dirige Ignacio Deschamps, institución que aportó financiamiento. rias semanas, se liquidó a $\,$ Becker llevaba invertidos 40

Azcárraga alista

Hace unos días le contábamos que en el Consejo Nacional Empresarial Turístico hay quienes no están de acuerdo en que **Ernesto Coppel** repita en la presidencia por segundo año, algo a que tiene derecho según los estatutos. Le están pasando pendizó y está integrando su la factura por haber estado propio despacho. Se va a llade acuerdo en que desapare- mar Heather & Heather.

ciera la Secretaría de Turismo, postura que después corrigió en la última asamblea del consejo. Anote a Pablo Azcárraga Andrade como uno viable para sustituirlo. Preside la Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras.

Viva eleva flota

En el primer trimestre de 2010 Vivaaerobus, que preside Roberto Alcántara, abrirá 12 nuevas rutas a distintos puntos del país. Lo relevante es que algunas tendrán como punto de partida el aeropuerto de la Ciudad de México y Cancún, amén de Monterrey y Guadalajara. Este mes la firma que dirige Mike Szucs recibirá su octavo Boeing 737 y para febrero de 2010 incorporará tres aparatos más.

Heather va solo

Vaya golpe para la firma legal White & Case. Resulta que el prestigiado abogado Tomás Heather acaba de renunciar. El experto en reestructuraciones financieras se inde-

Al estallar el escándalo de Téllez y Carpinteyro, el proyecto de la Cédula fue abortado, a ella le tocaba instrumentarlo.